

"Neue Klänge am BORG"

Linz, 15. 9. 2017



Am Freitag dem 15. 9. 2017 traf sich die 5p das erste Mal zum Musizieren. Gepröbt wurde in den Instrumentalfächern, Ensemble und Chor.

Instrumentalunterricht

Die neue Popklasse fand sich um Punkt acht Uhr im Keller des Schulgebäudes ein. Im Raum K2 wurden sie zuerst vom Zweigleiter willkommen geheißen und dann ging es auch schon los mit dem Musizieren. Zuerst wurden die verschiedenen Instrumente an die Schülerinnen und Schüler ausgeteilt und dann konnten sie frei üben. Danach wurden die Instrumente getauscht, damit die Schüler auch andere Klangwerkzeuge kennenlernen

konnten. Die jungen Musiker waren mit Spaß und Vergnügen bei der Sache dabei.

Ensembles

Dann wurde es ernst. Der Hauptprogramm punkt stand an. Die Klasse wurde unter Aufsicht von Klassenvorstand MMag. Alexander Smutni-Tropper in zwei Gruppen, zwei Ensembles, aufgeteilt. Die eine Ensemblegruppe probte das Lied „Love me like you mean it“ von Kelsea Ballerini, der andere Teil der Klasse beschäftigte sich mit dem Song „634-5789“ von Wilson Pickett. Mehrere Stunden wurde geprobt und immer wieder Neues ausprobiert, um das Bestmögliche herauszuholen. Am Schluss des Projekt tages wurde das Stück vor den Klassenkollegen aufgeführt.

Obwohl die Schüler das erste Mal miteinander spielten, waren die Stücke nahezu perfekt vorgetragen.

Die letzte musikalische Aktivität der Schüler betraf den Chorgesang. Da fanden sich alle Schüler zusammen, um gemeinsam ein paar Lieder gemeinsam zu erarbeiten und schließlich zu präsentieren.



Jonas Stroblmair 6s